

## PROVOCA “GASOLINAZO” PROTESTAS Y QUEMA DE GASOLINERAS EN MORELOS.

**Por: Tony Diaz. Pulso Político Morelos. 04/01/2017**

El “gasolinazo” provocado por el gobierno de Enrique Peña Nieto causó una serie de movilizaciones, bloqueos y quema de gasolineras en diversos puntos del Estado de Morelos.

Esta Lunes transportistas y ciudadanos protestaron en las instalaciones de Petróleos Mexicanos, bloqueando las arterias en ambos sentidos del Boulevard Cuauhnahuac por varias horas, ocasionando una gran caos vehicular en la zona de acceso al municipio de Cuernavaca.

Los trabajadores del volante recriminaron al gobierno federal el incremento a la gasolina y al diesel, situación que los obligará a subir el precio del pasaje del servicio público en la entidad.

[15823116\\_1402492249783538\\_2999710476747608983\\_n](#)

En tanto, en el centro de Cuernavaca, integrantes de la Asociación Civil “Gustavo Salgado Salgado” tomaron las instalaciones de la gasolinería del mercado, la cuál es administrada por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), con pancartas, gritos y dos hombres disfrazados del ex presidente Carlos Salinas y el Gobernador Graco Ramírez, se manifestaron contra el alza de los hidrocarburos.

[15894386\\_1402492216450208\\_7704807741703663474\\_n](#)

En el municipio de Emiliano Zapata, tres sujetos tomaron una estación de gasolina, regalando el combustible a por lo menos 20 vehículos para después prender fuego a ese lugar.

También en Cuautla y Jojutla se presentaron protestas menores por el gasolinazo.

[15781664\\_1402492203116876\\_8866918464736122501\\_n](#)

Fuente: <http://www.pulsopoliticomorelos.com.mx/2017/01/02/provoca-gasolizano-protestas-y-quema-de-gasolineras-en-morelos/>

Fotografía: pulsopoliticomorelos

**Fecha de creación**

2017/01/04